

新型コロナウイルス感染症発症について(第三報) 令和3年6月2日

日ごろから障害者支援施設多摩療護園、地域生活相談室おあしすの運営にご理解ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

6月2日時点の状況変化についてお知らせいたします。

今回新型コロナウイルス陽性が確認された洗濯員については、現在もなお東京都が用意したホテルにおいて療養中です。健康状態については問題なく、定時での健康確認を園との間で継続しています。この洗濯員と同居家族である女性介助職員(A)は、5月31日にPCR検査を受け、昨日陰性判定となっています。A職員と接点があった男性介助職員(B)についても発熱、倦怠感等の体調変化は確認されていません。また、入所利用者及び他職員についても6月2日現在発熱等を訴える者はありません。

なお、A職員、B職員とも現在自宅待機となっています。B職員に関しては、6月3日に園の判断でPCR検査実施予定です。

利用者ご家族及び近隣施設等に多大なご心配、ご迷惑をお掛けしたことを心よりお詫び申し上げます。多摩療護園では引き続き、全職員を対象とした週1回のPCR検査、マスク着用、手指消毒の徹底及び出勤時の検温等により感染症対策を徹底してまいります。